

Betroffene suchen Gleichbetroffene zur Gründung einer Selbsthilfegruppe “Kinder / Jugendliche mit Diabetes“

Der Diabetes gehört in Deutschland zu den häufigsten Stoffwechselerkrankungen, die bereits im Kindesalter auftreten können. Der Typ 1 Diabetes mellitus ist mit jährlich 2.300 neu diagnostizierten Fällen die häufigste Form des Diabetes bei Kindern und Jugendlichen bis 14 Jahren. Aber auch andere Formen der Erkrankungen wie LADA, MODY und Typ 2 Diabetes mellitus haben in den letzten Jahren einen Zuwachs erfahren.

Um den Angehörigen und deren Kindern eine Hilfestellung beim schwierigen Balanceakt zwischen Professionalität im Umgang mit der Erkrankung auf der einen und einem normalen Familienleben auf der anderen Seite zu geben, unterstützt die KISS Zwickau den Aufbau einer Selbsthilfegruppe.

Eine Selbsthilfegruppe bietet:

- den regelmäßigen Erfahrungsaustausch mit anderen Betroffenen,
- Hilfestellung, wie die Lebensqualität ihres Kindes verbessert werden kann,
- das Erlernen von Strategien für einen sicheren Umgang mit der Krankheit,
- das Knüpfen eines privaten Hilfsnetzwerkes für sich und Ihr Kind,
- Gruppengespräche mit kompetenten Ansprechpartnern,
- die Möglichkeit, dass Ihr Kind andere Kinder mit derselben Erkrankung kennen lernt,
- das Durchbrechen der eigenen Isolation.

Fühlen Sie sich angesprochen? Dann melden Sie sich vertrauensvoll bei der:

Kontakt- und Informationsstelle für Selbsthilfe (KISS) Zwickau

Scheffelstraße 42

08066 Zwickau

Tel.: 0375 4400965

E-Mail: zwickau-verein-gesundheit@gmx.de